

Profession de foi de Michel CASTANDET  
Secrétaire Général Adjoint sortant

### **Qui suis-je ?**

Sexagénaire retraité d'ORANGE, résident en IDF, Seine & Marne, à Dammarie-les-Lys.  
Marié 2 enfants et 3 petits-enfants.

### **Mon parcours**

- Si j'étais déjà sensibilisé depuis mon adolescence au monde du handicap, avec une sœur accidentée de la route et paraplégique dont j'avais suivi les avatars en matière de rééducation, des centres de Berck-Sur-Mer à la Fondation Ellen Poidatz, en passant par l'Hôpital de Garches, mon premier contact avec le monde handisport a été lors d'une journée d'animation, en démonstration dans le hall et le parvis du Ministère des Sports en 2003/2004 où je me trouvais en détachement, intégré au comité de pilotage, comme chef de projet « Logistique » sur des activités d'affaires générales-gestion-contrats, en vue du déménagement du Ministère du 15<sup>ème</sup> vers le 13<sup>ème</sup> arrondissement, avenue de France.
- Mécénat de compétence au sein du CRIFH de 2014 à 2016, avec la fonction de Secrétaire Général.  
En effet, le groupe Orange permettait à ses préretraités de pouvoir s'investir dans le mouvement associatif, alors j'ai opté pour « l'Handisport », puisque j'avais été marqué par cette journée de démonstration 10 ans plus tôt, au Ministère.
- Puis bénévole au CRIFH avec la fonction de Secrétaire Général Adjoint de 2016 à 2020.
- Bénévole au Comité Départemental Handisport de Paris avec la fonction de Secrétaire Général de 2016 à 2020

### **Mes loisirs dominants**

Recherchant un bon équilibre entre vie privée et investissement associatif, et ayant la chance d'habiter à proximité immédiate de la forêt de Fontainebleau, j'ai développé à l'extrême un engouement pour le « sport-nature » une des déclinaisons du sport-santé et du sport bien-être, en organisant en toutes saisons des randonnées parfois bi-hebdomadaires, sillonnant la forêt et agrémentées quasi-systématiquement de « collations hydratantes et conviviales ». Avis aux amateurs...

### **Mes motivations et perspectives pour mars 2021-mars 2025**

Je souhaite continuer à me mettre au service du mouvement Handisport, pour une 3<sup>ème</sup> mandature, si vous le souhaitez, en y apportant ma contribution, à une place où je pense être utile, au sein de la gouvernance du CRIFH, en soutien des clubs, fers de lance dans le développement et l'optimisation des offres et de la pratique sportive des personnes en situation de handicap.

Bien à vous tous,  
Michel

